

An die Mitglieder von economiesuisse

10. Dezember 2012

Beurteilung der Wirtschaftsbeziehungen Schweiz – Aserbaidtschan / Kasachstan

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Staatssekretariat für Wirtschaft (SECO) hat uns mitgeteilt, dass Herr Bundesrat Johann N. Schneider-Ammann – begleitet von einer Wirtschaftsdelegation – vom 10. bis 14. April 2013 Aserbaidtschan und Kasachstan einen offiziellen Besuch abstatten wird.

Im Hinblick auf diese Missionsreise wurden wir vom SECO eingeladen, die bilateralen Wirtschaftsbeziehungen zu beurteilen und diesbezügliche Anliegen der Schweizer Unternehmen zu melden.

Wir laden Sie deshalb ein, Ihre allgemeinen Beurteilungen und mögliche Probleme in den bilateralen Beziehungen mittels der beiliegenden Fragebogen mitzuteilen. Wir werden anschliessend die Auswertungen dem SECO weiterleiten. Bitte lassen Sie uns Ihre Antwort möglichst in elektronischer Form an esther.papez@economiesuisse.ch bis **Montag, 18. Februar 2013** zukommen.

Wir danken Ihnen für Ihre wertvolle Mitwirkung.

Freundliche Grüsse
economiesuisse



Dr. Jan Atteslander
Mitglied der Geschäftsleitung



Peter Flückiger
Stv. Leiter Aussenwirtschaft

- Fragebogen „Wirtschaftsbeziehungen „Aserbaidtschan“ (d/e/f/i)
- Fragebogen „Wirtschaftsbeziehungen „Kasachstan“ (d/e/f/i)